Bus Projekt: Die Ankunft – Die Trauer

Berichterstattung vom 01.07.2023 (2)



Die Ankunft - Die Trauer

Wir sind freundlich in Bashtanka empfangen worden. Wir haben uns von unseren 3 Freunden verabschiedet. An diesem Tag wird nicht gefeiert.

Es ist ein trauriger Tag für Bashtanka. Ein Einwohner ist gefallen. Die Beerdigung findet statt.

Die Realität des Krieges hat uns erreicht.

Die Schäden und Narben im Ort zeigen die Auswirkungen der gezielten Zerstörung der Infrastruktur des Ortes.

Morgen wird kurz gefeiert. Mit einer Rede, mit Musik und einer Rundfahrt für das Altersheim.

In diesem Sinne Verein «Kallnach – Bashtanka»